
 

旧理学部１号館の保存・活用に係る今後の検討の進め方について（案） 

 

 

 来年度、活用方策の具体化を図るため、地域の大学や関係者と連携しながら、具体的な導入機能等の

検討を行うこととし、引き続き、旧理学部１号館の保存・活用に関する懇談会を開催する。 

 

 

 【検討イメージ】 
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